

© PMA

L'EST REPUBLICAIN

15 FEVRIER 1990

## Le Pays de Montbéliard dans l'attente



Derrière « La Banane », à Montbéliard, l'Allan a envahi les terrains de sport. (Photo Francis REINOSO)

La cote d'alerte n'était hier soir pas encore atteinte dans le Pays de Montbéliard. Les pluies, qui ruisselaient sur les coteaux ou gonflaient l'Allan et le Doubs, ont néanmoins in-

vesti intempestivement les caves de certaines maisons particulières. Les pompiers sont sortis à quinze reprises pour pomper l'eau qui envahissait les sous-sol d'Allenjoie, Audincourt, Bart,

Etupes, Valentigney, Dambenois ou Hérimoncourt ... Seul Montbéliard semble être restée pour l'instant à « l'abri », même si, à plusieurs endroits proches de l'Allan (comme à La Banane), certains terrains étaient plongés dans l'eau.

Hier soir, tous les services avaient l'œil rivé sur la montée des eaux. D'autant que la pluie a fait fondre au ballon d'Alsace et sur le plateau de Maiche la couche de neige qui va venir grossir encore un peu plus les flots de l'Allan et du Doubs. Des eaux qui pourraient, aujourd'hui, déborder un peu partout.

A Voujeaucourt, le niveau du Doubs était mesuré à 3,51 m. A 17 h, il atteignait déjà 4,21 m.